
À cause de M. Dintilhac, Maire de Bois-le-Roi, nous n’aurons 
bientôt peut-être plus qu’un seul médecin généraliste 

à Bois-le-Roi !
Les faits, rien que les faits :

• 2016 : Démarrage du projet médical avec la participation des médecins de l’association des Professionnels 
de Santé la rue des Sesçois. Ce projet porté par l’Agence Régionale de Santé comportait de nombreux de 
professionnels de santé.

• Abandon en décembre 2018 par la municipalité actuelle conduite par M.DINTILHAC du projet médical.
• La municipalité actuelle transforme deux logements rue Gallieni en janvier 2019. Ces logements sont 

actuellement vides, mais la mairie en règle le loyer (évidemment avec vos impôts).
• Les visites par des candidats médecins n’ont strictement rien donné.
• Sous l’autorité directe de M.DINTILHAC, des réunions ont été organisées sans résultat. Aucun professionnel 

de santé n’a été invité à ces réunions.
• Mars 2019 : La mairie écrit au Docteur Avenin en invoquant le droit pénal et le dissuade de trouver 

des médecins généralistes à Bois-le-Roi. 

DÉSERTIFICATION MÉDICALE À BOIS-LE-ROI : LA VÉRITÉ
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Les conséquences :

• Suite au courrier de la Mairie de mars 2019, le Docteur AVENIN cesse toute recherche de médecins 
généralistes pour Bois-le-Roi.

• Désespéré par toutes les inconséquences de la mairie le Docteur AVENIN a vendu son cabinet au 
30 octobre 2019.

• Mme AVENIN quitte l’équipe de M. Dintilhac en démissionnant du Conseil Municipal en juillet 2019.
• Devant ces constats d’échec et de maladresses, la Mairie redémarre à zéro le projet de maison médicale 

en prétendant que le terrain de la rue des Sesçois est trop grand (BLR magazine de juillet 2019) !!!
• Des années d’efforts humains et financiers sont jetées par la fenêtre et les administrés vont souffrir de 

ce retard conséquent.
• Pourtant d’autres communes voisines connaissent plus de succès, comme Samois-sur-Seine qui ouvre sa 

nouvelle maison médicale (projet lancé en 2017) en septembre 2019 avec deux médecins généralistes.

NOS PROPOSITIONS : 

• Il faut immédiatement inverser la tendance. M. Dintilhac doit renoncer à ses méthodes.
• Il faut suivre les sages prescriptions du Docteur Avenin pour Bois le Roi, il y a urgence 

(Vous trouverez les courriers du Dr Avenin sur notre site reussirensembleablr.fr)
• La liste « Réussir Ensemble à Bois-le-Roi » n’accepte pas cette situation.
• Pour éviter que la désertification médicale ne s’accentue pour des raisons politiques, nous vous 

proposons de signer la pétition sur change.org: 
«Gardons nos médecins généralistes à Bois-le-Roi.» 
Lien internet automatique en tête de notre site internet et de notre page Facebook.

Mobilisons-nous pour redonner du bon sens aux décisions et pour restaurer un climat de confiance avec nos 
professionnels de santé.

Rejoignez-
nous ! 

Documents et preuves en complément 
sur notre site internet !

Adresse et QRCode en pied de page.


